

Hoy, en una pregunta al ministro Bolaños en la sesión de control

Alejo Miranda: “Desde la pandemia las encuestas del CIS la empresa pública que contrató a Jessica: Tragsatec”

- El portavoz adjunto del GPP pregunta a Bolaños si puede asegurar que “los más de 23 millones de euros que el CIS ha pagado a la empresa pública Tragsatec fueron para hacer entrevistas y no para hacer otros servicios a Ábalos”
- “¿Podría asegurar que Jessica Rodríguez u otras mujeres por catálogo no han realizado entrevistas del CIS?”
- “Quizás sí necesiten encuestas para saber lo que va a votar cada uno de sus socios cada vez que llevan una iniciativa al Parlamento”, ironiza Miranda de Larra

25 de marzo de 2025.-

- El portavoz adjunto del GPP, **Alejo Miranda de Larra**, asegura que “desde la pandemia las encuestas del CIS las hace la misma empresa pública que contrató a Jessica: Tragsatec”.
- Así lo afirma al preguntarle, durante la sesión de control al Gobierno en el Pleno del Senado, al ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, cuáles son los motivos que ha considerado su Ministerio para modificar la organización y estructura del Centro de Investigaciones Sociológicas.
- Durante su intervención, el senador popular denuncia que desde que llegó Sánchez a la Moncloa “han cambiado la estructura del CIS hasta en dos ocasiones: En 2.022, para colocar asesores a dedo; y, ahora, para subir el sueldo y el rango a Tezanos”.
- En este punto, Miranda de Larra aprovecha para preguntar a Bolaños si “inflar las encuestas al PSOE es motivo suficiente para ascenderle”, al tiempo que asegura que este Gobierno “quien manipula, asciende, y no por méritos demoscópicos, sino por méritos ideológicos”.

- Por todo ello, el dirigente del PP reclama a Bolaños que cuente “la verdad” y le pregunta si puede asegurar que “los más de 23 millones de euros que el CIS ha pagado a la empresa pública Tragsatec fueron para hacer entrevistas y no para hacer otros servicios a Ábalos”.
- “¿Podría asegurar que Jessica Rodríguez u otras mujeres por catálogo no han realizado entrevistas del CIS?”, pregunta a Bolaños al hilo de esto.
- Ante esta situación, que ahora “les escandaliza”, el senador afirma con rotundidad que “cuando todo esto ocurría, ustedes callaban y miraban para otro lado”.
- “No hace falta tanta encuesta para saber que tienen el Gobierno más inestable y trilerero de la democracia”, asegura, a la vez que ironiza con que “quizás sí necesiten encuestas para saber lo que va a votar cada uno de sus socios cada vez que llevan una iniciativa al Parlamento”.

EL GOBIERNO AUMENTA MECANISMOS PARA CONTROLAR

- En otro orden, Miranda de Larra critica como mientras desde Europa les pide que aumenten el presupuesto para Defensa, la respuesta del Ejecutivo es “ponerse como loco y aumentar los mecanismos para su defensa” con un “control de los medios, de la Justicia de las acusaciones –con la Ley Begoña- y con el control de la opinión pública, con la ayuda de Tezanos”.
- “Tenga cuidado señor Bolaños, porque Tezanos ya sólo está a un ascenso de quitarle el puesto”, concluye el portavoz adjunto de los populares en la Cámara Alta.